

Ennsdorf, 16.11.2020

## Coronavirus - 2. Lockdown ab 17.11.2020

Sehr geehrte Ennsdorferinnen und Ennsdorfer!

Aufgrund der steigenden Infektionszahlen hat die Bundesregierung entschieden, ab 17.11.2020 einen zweiten "Lockdown" zu verordnen. Damit soll eine Überlastung des Gesundheitssystems verhindert werden.

Die Situation betreffend der positiv getesteten Personen ist im Vergleich zum Frühjahr wesentlich prekärer. Mit Stand heute sind in Ennsdorf 35 aktuell positiv auf Corona getestete Personen registriert. Seit Beginn der Pandemie im März gibt es 68 bestätigte Fälle von Ennsdorfer Bürgerinnen und Bürgern, die an Covid19 erkrankten.

## Seitens der Gemeindeverwaltung werden folgende Maßnahmen gesetzt:

- Das Gemeindeamt ist ab 17.11.2020 für den Parteienverkehr geschlossen. Ich ersuche Sie in dringenden Fällen telefonisch mit den Mitarbeiterinnen Kontakt aufzunehmen.
- Das Amtsnebengebäude sowie die Bücherei sind geschlossen.
- Im Kindergarten und in der Schule wird für Eltern, welche Ihre Kinder zu Hause nicht betreuen können, eine Betreuung angeboten.
- Aufgrund der aktuellen Ausgangsbeschränkungen ist die Benützung der Sportanlagen zu Ausübung von Kontaktsportarten verboten!

## Sehr geehrte Ennsdorferinnen und Ennsdorfer!

Wenn Sie bei Besorgungen von Lebensmittel oder Medikamenten Hilfe benötigen, bitte melden Sie sich am Gemeindeamt unter 07223/82012. Wir helfen Ihnen gerne!

Darüber hinaus ersuche ich Sie unsere Einzelhändler und Nahversorger gerade jetzt zu unterstützen! Nutzen Sie die diversen Angebote zur Abholung von Speisen bzw. warten Sie mit nicht dringenden und lebensnotwendigen Einkäufen bis der heimische Einzelhandel wieder aufsperrt. Alles im Internet auf Amazon zu bestellen mag bequem sein, fördert jedoch meistens nicht die österreichische Wirtschaft, sondern einen Konzern, der in unserem Land keine Steuern bezahlt.

Wenn Ihnen das Virus schon auf die Nerven geht, dann kann ich das gut verstehen. Es ist eine gesellschaftliche, soziale und wirtschaftliche Zumutung! Dennoch bitte ich Sie, halten Sie sich an die Maßnahmen. Zum Wohle der Gesundheit aller Bürgerinnen und Bürger.

Alles Gute!

Ihr Bürgermeister

Daniel Lachmayr